

Warum entsorgen?

Hilfe zur Selbsthilfe bietet das Repair-Café



Pfungstadt (red.) - Am Samstag öffnete von 15 bis 18 Uhr das Repair-Café im Bürgerheim Eschollbrücken wieder seine Pforten. Repair Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und mechanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere Dinge. Das nächste Repair-Café findet am Samstag, 21. November, statt. Diesmal sind vor allem Kinder eingeladen. Kaputte Fahrräder, Spielzeug, Spielecomputer, Dreiräder, Kleidung; gemeinsam und unter fachlicher Anleitung soll durch kleben, nähen, schweißen, löten oder zusammenschrauben versucht werden, den Defekt zu beheben. Weitere Infos: www.repaircafe-pfungstadt.de, Matthias Hirt, matthias.hirt@pfungstadt.de, (06157) 9881601. fr-foto